

Camcopter S-100 für australische Marine



Schiebel hat einen neuen Auftrag für sein unbemanntes Beobachtungssystem Camcopter S-100 erhalten. Der Vertrag mit Australien umfasst auch drei Jahre logistische Unterstützung.

Die Royal Australian Navy veröffentlichte Ende Februar 2016 eine internationale Ausschreibung (Request for Tender) für eine UAS-Fähigkeit. Schiebel ging dabei als Sieger hervor und nach Abschluss der Verhandlungen wurde der Vertrag Ende Dezember 2016 unterzeichnet.

Der Camcopter S-100 des österreichischen Herstellers ermöglicht die Beobachtung eines weiten Bereichs um sein Mutterschiff. Es wurden bereits Missionen von mehr als 30 verschiedenen Schiffen aus auf allen Ozeanen der Erde und unter allen Umgebungsbedingungen von den Tropen bis in die Arktis geflogen.